

“Todos los avances de Cabanillas han llegado de la mano del PSOE”

El candidato socialista, José García Salinas, presenta una lista renovada con “juventud y experiencia”

El PSOE presenta en Cabanillas del Campo una lista renovada, que combina “juventud y experiencia”, según ha explicado el candidato a la Alcaldía, José García Salinas. Además, viene marcada por una notable renovación: solo dos de los seis primeros (el propio Salinas, y la número cuatro, Mari Carmen Martínez) son concejales actualmente en el Grupo Socialista del Ayuntamiento.

Con una media de edad de 35 años, integra a profesionales de distintos ámbitos –con presencia de funcionarios, docentes, empresarios, trabajadores industriales o profesionales liberales–, y combina la presencia de personas con raíces en Cabanillas desde la infancia, junto a nuevos vecinos

llegados en los últimos años, producto del desarrollo demográfico del municipio.

Salinas presentó a los integrantes de la lista el pasado sábado, arropado por el candidato socialista a la Presidencia de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page. En su intervención aseguró que Cabanillas es el “ejemplo perfecto” de lo que los gobiernos socialistas son capaces de hacer cuando gestionan. “Nadie puede poner en duda que los gobiernos socialistas de Cabanillas y Castilla-La Mancha dejaron tres décadas de avances y mejoras. En ese tiempo nuestro pueblo creció exponencialmente en población, calidad de vida, equipamientos y servicios públicos esenciales”. Por eso, dijo ante



José García Salinas (c) presenta a los miembros de su candidatura.

los asistentes al acto, “cuando oigáis a alguien presumir de la cantidad de servicios que tiene Cabanillas, de lo bien que se vive aquí, recordadle que todos llegaron de la mano del PSOE. Y ninguno, absolutamente ninguno, se deben a estos cuatro años negros del PP en nuestro Ayuntamiento. Los logros de Cabanillas llegaron de la mano de alcaldes socialistas abnegados y cercanos. Yo quiero parecerme a ellos”, afirmó. Candidatura municipal PSOE

- 1.- José García Salinas.
- 2.- María Reyes Estévez Forneiro.
- 3.- Aitor Delgado Silvestre.
- 4.- M. del Carmen Martínez Moreno.
- 5.- Luis Blanco Herranz.
- 6.- María Isabel Camarma Riofrío.
- 7.- Aurelio Zapata Simón.
- 8.- Elena Blasco Naranjo
- 9.- Luis Blanco Calvo
- 10.- Esther Villoria Álvaro
- 11.- Ángel Villoria González
- 12.- María Soria Miguel
- 13.- Jorge Menasanch Frías

“El deporte de Alovera ahorrará un 30% con una gestión pública”

El candidato socialista, Ángel Mora, buscará la colaboración de clubes y asociaciones deportivas

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Alovera, Ángel Mora, se ha comprometido a cambiar la gestión deportiva –que el PP privatizó en 2007 cuando estaba en el Gobierno municipal– para dejarla en manos del Ayuntamiento, que buscará la colaboración de los clubes y asociaciones deportivas de la localidad. Ese cambio supondrá un importante ahorro para las arcas municipales y permitirá que todas las disciplinas deportivas tengan las mismas oportunidades de ser fomentadas y practicadas en el municipio.



Ángel Mora.

Mora ha explicado que el Equipo de Gobierno actual, del que forma parte el PSOE en coalición con Alternativa Alovera, no ha podido rescindir el contrato con la empresa que gestiona el deporte municipal debido a la deuda que dejó el PP en 2011 con esta misma empresa, que obligó a prorrogar la concesión hasta septiembre de 2015. Es a partir de esa fecha cuando la gestión deportiva volverá a ser pública y directa por parte del Ayuntamiento, si el PSOE está en el Gobierno municipal.

Con la gestión privada, la empresa concesionaria recibe anualmente del Ayuntamiento de Alovera la cantidad de 90.000 euros, además de la recaudación íntegra de las tasas que pagan los usuarios, contando con la explotación gratuita de todas las instalaciones deportivas municipales. Según las estimaciones del candidato socialista, volver a la gestión municipal directa supondría un ahorro para el Ayuntamiento de entre el 30 y el 40% del coste actual del servicio.

Programa de actos en www.marchamalo.com

Fiestas Patronales

ABRIL MAYO 2015

PAZ Y BIEN

Ayuntamiento de **Marchamalo**

www.marchamalo.com

f t You Tube